

4 月刊 四万十町 月号 地域おこし協力隊 だより

2023 April



鯖戸梨央
Sabato Rio

活動が盛りだくさん

大正地域振興局
道の駅四万十大正の運営サポート

去年七月に着任して早八カ月が経過しました。最初の二カ月はどう行動していいのかわからず悩んで迷ったの繰り返し。先輩隊員にたくさん話を聞いてもらい、活動についてアドバイスをもらい、いろいろなことに挑戦しました。

まず、電動自転車の活用と大正地域を走る目的で、協力隊と役場の方々と協力して「しまんとシェアサイクル」大正のたび」という動画を制作しました。大変な一面もありましたが、みんなで作ったものを制作する喜びを感じることができた活動になりました。

活動するうちに地域の人に喜ばれるイベントを企画したいと思うようになり、ハロウィンイベントや、また十



動画撮影をする様子



木製品イベント当日

和の花火に併せたイベントを開催しました。そして、今年の二月に道の駅四万十大正で「地場産品イベント第一弾」高知のヒノキを使った商品展示会を開催しました。当日は高知新聞や回覧、ホームページ等を見て町内外から多くのお客様にお越しいただき、木工製品を見て触ったり、購入して頂いたり、ワークショップ体験してもらったりしました。今後もテーマを変え第二弾、第三弾と続けていきたいと思っています。

現在は、ふるさと納税の返礼品登録や外商のサポートをしています。少しでも多くの方に道の駅四万十大正のお手製のパウンドケーキ「しっとりケイク」を手にとってもらえるように奮闘中です。

十和地域振興局
四万十流域プロジェクトを活用した産業づくり支援

着任のご挨拶

原 千晶
Hara Chiaki



夏も楽しみです

初めまして。三月から着任しました、原千晶と申します。生まれは大阪ですが、幼少期から高校まで佐賀県で育ちました。高知県立大学へ進学、卒業後は九州に戻り、福岡で十数年民間企業に勤めていました。

社会人になってからも高知が好きで毎年のように遊びに来ながら「いつか高知に関わる仕事ができたらいいな。九州に住みながらも何か私にできることはないかな。」とあって日々を過ごしていました。いつかではなくなりました。いつかではなく今！と思ったとき、ご縁あって四万十町の協力隊として採用いただけることになりました。夢を叶えるにはここがスタートという気持ちです。

ミッションは「四万十流域プロジェクトを



元気が出る色ですね！

活用した産業づくり支援」です。十和を拠点に、地元の既存産業から学び、都市部や世界、次世代との繋がりを作ることを目指して活動していきます。

ここにしかない、「四万十川と生きる暮らし」には、川や山のこと、自然のこと、作物のこと、料理のこと、四季折々の工夫など、教わりたいと思っていることがたくさんあります。ぜひ地元のみならずから学ばせていただき、私も町内の暮らしを楽しみながら四万十町に貢献できたらと思っています。まずは任期の三年間よろしくお願いたします。



横田 岳夫
Takeo Yokota

映画自主上映会の開催

📍 窪川（本庁）
🏠 新規就農支援

先日、町内の認定新規就農者の方々に対象に「百姓の百の声」という食の原点である「農」について描かれた映画の自主上映会を開催致しました。この映画を私自身が初めて観たときの感想は「すごい世界に来てしまったのかも…」でした。そのくらい農業の世界の凄みのようなものを感じました。道を極めようと努力されている農家の方々の姿は本当にかっこよくて、いつかは私もそうなりたい、農家になりたい、農家になることを目指して家族で移住して来て本当に良かったなと強く感じました。「百人観たら百通りの感想があると思う」この映画にはそれぞれに何か



役場の多目的ホールで開催

を感じる力があるのではないか、そんな思いから認定新規就農者の方々と一緒に観たい。そして、みんなで意見交換をして、交流をすることで参加者同士の横の繋がりが出来ることは、お互いにとってもきつとプラスになるのではないかと考え、企画致しました。このような会を開催することは、初めての試みだったので、いたらない点も多々あったと思います。私自身の課題もたくさん見つかりました。すごくいい経験でした。本当にありがたいことだと思っています。今後このような繋がりを育てるような会を開催し、良い影響の輪ができるように楽しく協力隊活動をしていきたいと考えています。



広島まで映画を観にいきました



加藤 成琉
Katou Naru

二年目スタート

📍 窪川（本庁）
🏠 四万十町全域の魅力発信

地域おこし協力隊になってちょうど一年が経ちました。地元の人から「移住してもう二年くらいたったね？」と言われる機会が増え、そのたびに嬉しくなります。おいしいごはん、ひとあたりがよくあたたかいみなさんのおかげで四万十町の生活を楽しませていただいています。そんな魅力あふれる四万十町をインスタグラムで毎日投稿しているのですが、みなさんフォローしていただけてますでしょうか？インスタグラム用の撮影で町内をめぐる中で最近、「かわいいなあ」と思った一つが、土佐昭和駅です。無人駅でトンネルをくぐって階段を上った先にホームがあるのですが、そのホームが田舎感あふれるととてもかわいく、そ



土佐昭和駅

こで見える風景もまた風情があります。四月十六日に土佐昭和駅を舞台にイベントを開催する予定なので、ぜひ足を運んでいただけたら嬉しいです。四万十町の全域をまわることが出来るミツシヨンのので、卒業するまでに四万十町のすべての地区の案内ができるように頑張りたいと思います。またおいしいものがたくさんある町なので、「食」の方面でも魅力発信できたらと考えています。のこり協力隊として活動する期間は二年。自分しかできない四万十町全域の魅力発信のやり方を日々模索し、その中でも四万十町ライフを楽しむことを忘れず、過ごしていきたいです。



お気に入りスポット

Instagram 2/20-3/19の人気投稿
(Instagram 調べ)



@40010_kyoryokutai



📍 志和



📍 さくらマラソン



📍 3月着任!

地域おこし協力隊



大正



協力隊のホームページ



四万十町役場 にぎわい創出課

Tel: 0880-22-3281

Mail: 103050@town.shimanto.lg.jp

Address: 四万十町琴平町 16 番 17 号 (西庁舎 2F)